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AOS NOVE DIAS DO MÊS DE MAIO DE DOIS MIL E DEZOITO, na sala de Reunião da

Secretaria Estadual  de Saúde de Palmas,  localizada na Praça dos Girassóis, deu-se

início às quatorze horas e quinze minutos 14:15 em segunda chamada, constatando que

existe quórum suficiente, a  5ª Reunião ordinária de 2018 do Conselho Municipal de

Saúde de Palmas – CMS. A reunião foi coordenada, pelo conselheiro e vice-presidente do

Conselho Municipal de Saúde, Antônio Granjeiro Saraiva, representante dos usuários, e

assessorada pela secretária executiva do CMS.  Estavam presentes os (as) conselheiros

(as) titulares: Whisllay Maciel Bastos, Jaciela Margarida Leopoldina, Veruska Azevedo

Veras, Juliana Veloso Ribeiro Pinto, Edivaldo Pereira da Silva, Mário Augusto Santana

dos Anjos, Giancarlo de Montemor Quagliarello, Maria de Fátima Vieira Damaso, Luis

Cesar Nobre de Mello Cardoso,  Joseane Araújo Franco, Antônio Granjeiro Saraiva,

João Cardoso Lima, Laura Maria dos Anjos, Romeu Aloísio Feix, Sandra Maria Leitão,

Leomar César Brigagão, Mario Benício dos Santos e Sebastião Alves,  Conselheiros

Suplentes:  Francileura  P.da  Silva,  Alessandro  Farias  Pantoja,Raimundo  de  Sousa

Morais, Raphael Cota Couto,Guilherme Barbosa R.F.Naves. ITEM 01 – Apreciação da

Pauta.  Antônio  Granjeiro  Saraiva  agradece  a  presença  de  todos  os  conselheiros

presentes  na  reunião,  ressalta  que  gostaria  de  pedir  a  compreensão  de  todos  os

conselheiros para que a reunião possa acontecer de forma harmônica, informa que recebeu

duas  solicitações  de  inclusão  de  pauta,  a  primeira  solicitação  trata  da  realocação  dos

recursos dos convênios n°811472/2014 e 811516/2014, ressalta que essa solicitação de

inclusão quem está solicitando e o secretario municipal de saúde, informa que a segunda

solicitação de inclusão de pauta trata de um pedido esclarecimento da coordenação da

atenção básica sobre o complemento de recursos humanos em geral na unidade Laurides

Lima Milhomem e esclarecimento sobre a reforma de equipamentos em geral na mesma

unidade, ressalta que essa solicitação de inclusão de pauta e do conselheiro João Cardoso

Lima (Ubaldo),  questiona se tem mais algum conselheiro que gostaria de incluir  algum

pauta? Veruska Azevedo Veras informa que gostaria de pedir uma inclusão de pauta para

tratar de uma recomendação do Ministério Publico Federal, aonde o ministério solicita que

seja apresentado para o conselho no prazo de cinco dias, Mario Benício dos Santos

informa  que  a  Doutora  Roseli  precisa  fazer  um  informe,  ressalta  que  gostaria  que

primeiramente a Doutora Roseli pudesse passar o seu informe e em seguida prosseguimos

com a reunião, uma vez que a Doutora Roseli precisa se ausentar da reunião, Sebastião

1
2
3
4
5
6

7
8
9
10
11
12

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32



 PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMAS
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

ATA DA 05ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2018 DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
DE PALMAS-TO

Alves informa que gostaria de pedir uma inclusão de pauta para tratar do ponto de saúde

Santa Terezinha, pois está sendo usada a casa do seu José para atendimento de saúde,

ressalta que é necessário analisar essa situação,  Maria Roseli de Almeida Pery informa

que como foi deliberado pelo conselho o fechamento dos pontos de saúde Santa Terezinha

e Sargento Walter, nos demos continuidade a duas audiências na promotoria e em uma

delas o senhor José Pereira esteve presente e disse que a casa dele esta sendo utilizada

para realizar consultas e como suporte para agentes comunitários de saúde,informa que

em razão dessa noticia foi instaurando um outro procedimento não obstante a deliberação

pelo fechamento em razão da contaminação da água,ressalta que esse atendimento esta

inadvertido,informa  que  gostaria  que  o  conselho  pudesse  debater  e  ver  qual  o

encaminhamento  deve ser  feito   em relação a essa situação,  informa que houve uma

proposta por parte do senhor José Pereira ao município de Palmas que a comunidade

furaria  um poço para  poder  suprir  as  necessidades  da  unidade de saúde,ressalta  que

achou por bem trazer essa discussão para o conselho,ressalta que tem esse processo

instaurado  na  promotoria  e  ficou  como encaminhamento  para  os  conselheiros  pedirem

ponto  de pauta,  Whisllay  Maciel  Bastos  questiona em relação ao ponto  de pauta  do

conselheiro Sebastião o que vai ser analisado? Ressalta que não entendeu o que vai ser

analisado, ressalta que a ideia e analisar se é correto a utilizar a residência de uma cidadão

como ponto de atendimento?,  Veruska Azevedo Veras informa que foi em uma reunião

com a equipe da zona rural e essa informação de estarem utilizando a casa do senhor José

Pereira não procede, Leomar Cesar Brigagão informa que estava presente na reunião do

Ministério Publico e convidou o senhor José Pereira para está presente como convidado na

reunião do Conselho Municipal de Saúde, Whisllay Maciel Bastos informa que em relação

a inclusão do ponto de pauta para tratar do Santa Terezinha gostaria que fosse incluído na

próxima reunião para que a gestão possa se apropriar a respeito  desse tema, Antônio

Granjeiro Saraiva informa que a inclusão solicitada pelo conselheiro Sebastião Alves vai

ficar para a próxima reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde, Maria de Fátima

Vieira Damaso informa que os itens 09 e 10 são assuntos muitos parecidos,ressalta que

gostaria que fosse unificado os itens 09 e 10,  Joseane de Araújo Franco  informa que

primeiramente  tem que  apresentar  o  regimento  interno,informa  que  gostaria  que  fosse

invertido os itens 08 e 11, Antônio Granjeiro Saraiva questiona se tem algum membro da

comissão do regimento interno presente na reunião? Informa que vai retirar o item 11 de
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pauta  devido  não  ter  nenhum  membro  da  comissão  temporária  do  regimento  interno

presente  na reunião, Antônio Granjeiro  Saraiva  colocou em votação a  pauta  com as

seguintes modificações a unificação dos itens 08 e 09 a retirada do item 11 e as seguintes

inclusões de pauta: realocação dos recursos dos convênios n°811472/2014 e 811516/2014,

esclarecimento  da  coordenação  da  atenção  básica  sobre  o  complemento  de  recursos

humanos em geral na unidade Laurides Lima Milhomem e esclarecimento sobre a reforma

de equipamentos em geral na mesma unidade e a recomendação do Ministério Publico

Federal, Antônio Granjeiro Saraiva informa que a pauta foi  aprovada com as devidas

alterações,  ressalta  que  houve  uma  abstenção,  ITEM  02-Justificativas  de  faltas/

aniversariantes  do  mês  /apresentação  de  novos  conselheiros.  Antônio  Granjeiro

Saraiva informa  que  houve  duas  justificativas  de  faltas,  a  primeira  justificativa  e  do

conselheiro Sebastião Costa de Lima e a segunda e do conselheiro Odonel Pereira dos

Santos  Júnior,  informa que devido  as  mudanças na gestão da secretaria  municipal  de

saúde houve uma mudança nos representantes do segmento do governo, ressalta que os

novos conselheiros  suplentes  são:  Jaciela   Margarida   Leopoldina  ,   Veruska Azevedo

Veras,  Juliana Veloso Ribeiro Pinto e como suplentes estão os seguintes conselheiros:

Marcus Senna Calumby, Francileura  Pereira da Silva, Celestina Rosa de Sousa Barros e

Alessandro Farias Pantoja, ressalta que o CRESS  enviou um oficio indicando a assistente

social  Maria de Fátima Vieira Damaso  como titular  e como suplente  Naira Cardoso dos

Santos   Mascarenhas,parabeniza  o   conselheiro  João  Cardoso  Lima  por  ser  o

aniversariante do mês,  ITEM  03- Apreciação da ata da 4° Reunião Extraordinária do

Conselho Municipal de Saúde. Antônio Granjeiro Saraiva informa que houve correção

na fala da conselheira Joseane e da Doutora Roseli, questiona se algum conselheiro quer

fazer alguma correção na ata?Luis Cesar Nobre de Mello Cardoso informa que esta é a

sua segunda participação no Conselho Municipal de Saúde e que antes (na sua primeira

participação) havia uma assiduidade maior em relação às atas, e que as recebia em tempo

hábil.  Relembra que no ano passado chegou a receber um email  com cinco atas para

serem lidas e apreciadas na reunião subsequente. Ressalta que teve ata de maio do ano

passado que foi apreciada no final do ano. Informa que em relação à ata da 4 °reunião

extraordinária deste ano, esta refere no titulo como reunião extraordinária, mas no meio do

texto a mesma se refere a uma reunião ordinária. Ressalta que esses detalhes precisam

ser revistos na hora de redigir a ata,  Mario Benício dos Santos propõem que a ata seja
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aprovada na próxima reunião, Joseane de Araújo Franco informa que é por isso que as

atas são enviadas para os conselheiros com antecedência,para que os conselheiros possa

ver  os erros corrigir  e  enviar  de volta  para o conselho, Raimundo  de Sousa Morais

informa que esse erro na ata e um detalhe tão pequeno que deve ser  corrigido e em

seguida seja aprovada a ata, Maria Roseli de Almeida Pery informa que recebeu a ata ,

corrigiu sua fala  e enviou para o email do conselho,logo após recebeu no email a ata com

a sua fala corrigida, ressalta que essa correção de ata não pode ser feita na reunião,pois

atrapalha  a  reunião,  Giancarlo  de  Montemor  Quagliarello informa  que  seja  feito  a

aprovação da ata com ressalva no ponto destacado pelo conselheiro Luis César, Antônio

Granjeiro Saraiva  informa que todos os conselheiros recebe com antecedência as atas

para fazer as correções, Antonio Granjeiro Saraiva  colocou em votação  a ata da  4

°reunião extraordinária com ressalva, sendo aprovado,informa que houve uma abstenção,

Maria Roseli de Almeida Pery informa que gostaria que os conselheiros ouvisse o senhor

José Pereira para que na próxima reunião o conselho possa deliberar a respeito dessa

situação,informa  que  o  senhor  José  Pereira  fez  uma  denuncia,  ressalta  que  não  é

necessário  a  deliberação  hoje,  mas  o  conselho  precisa  ouvir  a  reclamação  dele  e  na

próxima reunião os conselheiros decidem se vão criar uma comissão para averiguar essa

situação,  ressalta  que  vale  a  pena  os  conselheiros  participarem  desse  processo  de

discussão, Maria  de  Fátima Vieira  Damaso informa que está  sendo  uma  pratica  no

conselho chegar matérias encima da hora  e os conselheiros serem obrigado  deliberar,

ressalta que é necessário seguir o fluxo, Maria Roseli de Almeida Pery informa que tinha

ficado na ata que os conselheiros iriam pedir a inclusão de pauta a respeito desse assunto,

Whisllay Maciel Bastos  ressalta que deverá ser utilizado o momento de informe que é

próprio para isso, Mario Benício dos Santos informa que em respeito ao usuário ele não é

obrigado a ficar ate o final da reunião para poder apresentar a sua demanda,ressalta que o

senhor José esta presente na reunião, informa que não custa nada ceder três minutos para

o senhor José apresentar a sua demanda, Visitante José Pereira informa que não é muito

bom para falar,ressalta que é representante da associação dos pequenos e mini produtores

do São Silvestre,ressalta que  essa situação chegou ate a televisão,porque cansou de levar

oficio  para  a  secretaria  e  nenhum foi  respondido,informa  que  não  teve  a  intenção  de

machucar ninguém,pois respeita todo ser humano,informa que as pessoas da zona rural

são sofridas e merecem um pouco mais de carinho,porque isso é muito importante para
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todos,ressalta que falaram que não estão atendendo as pessoas na sua casa , informa que

antederam pessoas sim na sua casa, ressalta que as pessoas mais idosas estão sendo

atendidas na sua casa,informa que gostaria que fosse reaberto o posto de saúde Santa

Terezinha porque a comunidade precisa,informa que a comunidade esta cobrando a vacina

dos idosos,  Whisllay Maciel Bastos informa que o senhor José esta dizendo que esta

acontecendo atendimento na casa dele e a secretaria esta dizendo que não,questiona qual

e  o  pedido  que o  senhor  esta  fazendo? José Pereira  informa que o  pedido  que  esta

fazendo e que seja reaberto o posto Santa Terezinha, Whisllay Maciel Bastos informa que

esse pedido é bem conhecido,ressalta que inicialmente foi falo que tinha uma denuncia,

questiona  qual  e  a  denuncia?  José Pereira  informa  que  tem  gente  usando  o  prédio,

ressalta que teve alguém que deu a chave para esse pessoal que esta morando dentro do

prédio, ressalta que não foi uma invasão, Antônio Granjeiro Saraiva agradece a presença

do senhor José Pereira. ITEM 05 - Apresentação e esclarecimento sobre as consultas e

exames  ofertados  pela  Secretaria  Municipal  de  Saúde.  Daniel  Bonini  fez  a

apresentação das  consultas  e  exames  ofertados  pela  Secretaria  Municipal  de  Saúde,

Whisllay Maciel Bastos informa que gostaria de fazer uma ressalva a respeito da fila zero,

informa que vai mandar retirar do vídeo a parte final que fala sobre a fila zero,  Maria de

Fátima Vieira Damaso informa que foi ela que solicitou esclarecimento sobre o nupec para

entender qual era o objetivo e eficiência desse projeto, ressalta que a proposta e excelente

e acredita que vai melhorar,  Raphael Cota Couto  informa que em relação ao nupec a

questão da assistência para capacitar os médicos da saúde da família, ressalta que lembra

que  entre  2010  e  2012  foram  criados  os  protocolos  de  especialidades  que  era  pra

humanizar o atendimento da saúde, onde pegaram os especialistas que existia em Palmas

e  pegaram  as  principais  demandas  que  eles  tinham  e  passaram   um  protocolo  de

atendimento para os médicos da saúde da família, questiona esse protocolo que foi feito

naquela  época  chegou  a  ser  aproveitado  ou  simplesmente  esse  protocolo  se  perdeu?

Daniel  Bonini informa  que  em relação  ao  protocolo  uma missão  que  demos  para  os

médicos do nupec e a revisão de todos os protocolos, a partir dos que já existiam eles

atualizaram e agora temos algumas especialidades e vamos esta fazendo a divulgação

disso, ressalta que outras especialidades apesar de já terem sido feito e revisado achamos

que ainda esta frágil e precisamos aprimorar mais um pouco,pois o protocolo pode ajudar

mais também pode  atrapalhar,estamos tendo muito cuidado na hora de divulgar para não
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atrapalhar sendo que podemos ajudar, mais eles já estão nesse processo de atualização e

eles começaram com aquilo que já tínhamos e eles estão apenas melhorando aquilo que já

tinha sido construído,inclusive o SISREG  tem o observatório que permite a gente divulgar

e também e no sisreg  aonde os médicos da estratégia da saúde da família acessa para

pedir  exames e consultas,ressalta  que os  protocolos  estão disponibilizados para  poder

orientar esses profissionais, Joseane Araujo Franco informa que foi feito uma fala que os

pacientes não estão comparecendo as consultas,ressalta que a Doutora Roseli fez uma

fala muito importante dizendo que  a secretaria deveria colocar no site para divulgação,

Whisllay  Maciel  Bastos informa  que  toda  essa  estratégia  do  medico  especialista  de

atender e participar da formação do colega medico que esta encaminhando para qualificar

esse atendimento e fazer a regulação formativa via sistema isso depende massivamente de

duas plataformas que estamos tendo muitos problemas,para fazer esse trabalho é preciso

que o prontuário do paciente seja um prontuário eletrônico disponível, o sistema usado hoje

é o  E-SUS esse é  um sistema do Ministério  da  Saúde,porem esse sistema tem dado

problemas  todo   dia  ,ele  fica  horas  sem  funcionar  e  ainda  perde  o  histórico  do

paciente,ressalta que infelizmente tem alguns profissionais que participam da estratégia

que é muito bem estruturada que de fato reduziu a vila e aumento o acesso ao atendimento

especializado,  ressalta  que  ficou  claro  que  muito  desses  encaminhamentos  era

inadequados,ressalta  que  esta  colocando  isso  devido  alguns  profissionais  especialistas

estarem ameaçando sair  da estratégia por  conta do não funcionamento do sistema de

informação,ressalta que em dezembro do ano passado através da Fundação Escola de

Saúde  Pública  de  Palmas  iniciou  vários  projetos  e  um  desses  projetos  e  de

desenvolvimento tecnológico aplicado ao SUS,ressalta que tem profissionais formado em

ciência da computação que desenvolve sistema de informação  para o sistema único de

saúde e esta sendo desenvolvido um sistema que vai substituir o sistema do Ministério da

Saúde,informa que faz opção por o sistema do SUS que é gratuito,mas esse sistema esta

dando problema de mais e quando não funciona fica todo mundo angustiado,Raphael Cota

Couto informa que a respeito do desse novo sistema lembra que a prefeitura antigamente

usava o assessor público e por questão financeira foi trocado pelo Sisreg,ressalta que a

questão principal era a questão financeira porque o assessor publico funcionava, Whisllay

Maciel Bastos informa que não funcionava e ainda gastava um milhão de reais,informa

que esse sistema que esta sendo construído e semelhante ao e-sus,informa que esteve no
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conselho dos prefeitos da capitais e a reclamação e unanime em relação ao e-sus, Mário

Augusto Santana dos Anjos  informa que gostaria apenas de complementar a fala do

secretario  a  respeito  do   sisreg,informa  que  condenou  esse  programa  na  Secretaria

Municipal  de  Saúde  em  Ilhéus  e  recentemente  em Porto  Nacional  e  na  condição  de

prestador que fica vinculado ao Sisreg,ressalta que o Sisreg é um programa ineficaz criado

pelo Ministério da Saúde que prejudica mais do que ajuda,  Romeu Aloísio Feix questiona

se há  alguma manifestação do  Ministério  da  Saúde  em solucionar  essa problemática?

Whisllay Maciel Bastos informa que foi criada uma comissão para tratar da melhoria do

sistema, ressalta que foi convidado para participar dessa comissão e a ideia e apresentar

os sistemas que estão sendo desenvolvidos em Palmas e ver em que podemos ajudar os

outros  municípios.  ITEM 05– Apresentação e  deliberação dos impactos  da  portaria

83/2018 PROFAGS “A atuação do agente comunitário de saúde (ACS) na estratégia

de  saúde  da  família  (ESF):  desafios  atuais  ás  relações  de  trabalho  na  atenção

básica”.  Joseane Araújo Franco e Laura dos Anjos  fez a apresentação dos impactos da

portaria 83/2018 PROFAGS “A atuação do agente comunitário de saúde (ACS) na estratégia de

saúde da família (ESF): desafios atuais ás relações de trabalho na atenção básica”, Giancarlo de

Montemor  Quagliarello informa  que  essa  determinação  vem  contraria  o  que  o  MEC

ensina, é impossível formar profissionais sem carga horária suficiente, ressalta que nem a

carga horária consegue bater com a carga horária do técnico em enfermagem, informa que

é necessário ter um represaria contra o governo no sentido que esse tipo de atuação  não

pode acontecer, Mario Beneficio dos Santos informa que essa discussão e longa e muito

calorosa, ressalta que o agente de saúde já faz muita coisa, a proposta do governo e tornar

o agente de saúde um técnico de enfermagem, ressalta que a confederação dos agentes

de saúde não concorda,informa que essa é uma situação de calamidade, informa que essa

situação e preocupante, Veruska Azevedo Veras informa que a proposta do Ministério da

Saúde vem de encontro com a nova penab publicada em setembro do ano passado que na

verdade  e  a  ampliação  das  ações  da  atenção  primaria,ressalta  que  não  ver  como

sobreposição  de  profissão,informa  que  ver  como  a  ampliação  de  conhecimento  e

resolutividade,informa  que  é  necessário  um  espaço  para  poder  discutir  esse  tema,

Whisllay  Maciel  Bastos informa  que  esse  assunto  precisa  ser  debatido,ressalta  que

esteve em uma reunião e esse foi o  objeto da pauta,ressalta que solicitou a apresentação

e vai encaminhar para todos os conselheiros ,informa que houve veto do presidente em
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uma serie  de procedimento dos agentes comunitários e dos agentes  de endemias e o

congresso  derrubou  esse  veto,informa  que  o  agente  de  endemias   vai  participar  de

atividade de necropsia  e vai fazer uma serie de procedimento ,ressalta que não e curso

técnico  de  enfermagem  e  técnico  em  agente  comunitário  e  técnico  em  agente  de

endemias,ressalta que essa proposta é de um governo temerário,ressalta que esse item

cinco não é para deliberação e apenas uma apresentação.  ITEM 06  –  Apresentação e

esclarecimento do decreto  n°1.269,  de  30 de junho de  2016,  que  dispõe sobre a

organização  funcionamento,  operacionalização  e  prestação  de  contas  do  fundo

municipal de saúde. Joseane Araújo Franco fez a apresentação do decreto n°1.269, de

30 de junho de 2016, que dispõe sobre a organização funcionamento, operacionalização e

prestação de contas do fundo municipal de saúde. Whisllay Maciel Bastos informa que

esse decreto foi objeto de uma discussão no ambiente da secretaria municipal de saúde,

ressalta que preza pela transparência das informações, informa que todas as informações

que propusemos a ser disponibilizada estão disponibilizadas no site da prefeitura, ressalta

que  na pagina da prefeitura  tem disponibilizado um conjunto de informação que tem no

decreto, informa que nesse ambiente está todo o acervo de documento organizado por ano,

ressalta  que  as  informações  não  é  apenas  da  secretaria  de  saúde  e  sim  todas  as

secretarias,ressalta que todos os editais de licitações estão organizados por ano,informa

que tem um movimento dentro  da gestão para aperfeiçoar  a  forma de reconhecimento

desses documentos,informa que existe uma pagina eletrônica disponibilizando todos esses

documentos,  Giancarlo  de  Montemor Quagliarello  questiona se  dentro  do  portal  tem

esses valores colocados como pagamento  de convenio ? Whisllay Maciel Bastos informa

que todos os contratos despesas e receitas são disponibilizados, ressalta que todas as

informações são disponibilizadas no portal,  Mario Benício dos Santos  questiona quem

são os prestadores de serviço e como esta o pagamento dos prestadores de serviço?

Whisllay Maciel Bastos informa que existe um atraso no pagamento de prestadores, mas

estamos em uma administração nova que entrou agora e  uma serie  de  processo esta

sendo revisados,  ressalta  que todo o consolidado de divida da secretaria  municipal  de

saúde  é  de  10  milhões  e  meio  e  o  saldo  bancário  é  duas  vezes  superior  a  essa

divida,ressalta  que  o  problema  não  é  de  ordem  financeira  e  sim  de  problemas

administrativo, informa que tem tratado esse assunto diretamente com a prefeita, secretaria

de planejamento e a secretaria  de finanças,  informa que o movimento necessário  pela
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secretaria municipal de saúde esta pronto, mas existe um ato da secretaria municipal de

saúde que é junto com a prefeitura, ressalta que esse problema será solucionado. ITEM 07

-  Esclarecimento  sobre  Regimento  Interno  e  ITEM  08  –  Esclarecimento  das

Comissões  Permanentes. Joseane  Araújo  Franco   informa  que  solicitou  não  foi

esclarecimento e sim  apreciação e deliberação ITEM 09 – Apresentação e Esclarecimentos

da Redução do Quadro de Assistentes Sociais das UPAS e ITEM 10 – Apresentação e

Esclarecimentos  sobre  a  carga  horária  das  assistentes   sociais   e  situações

ocorridas em desfavor ao usuário  no período de ausência das assistentes sociais.

Sandra  Maria  Ribeiro  Leitão  e  Maria  de  Fátima  V.  Damaso fez  a  apresentação  da

Redução do Quadro de Assistentes Sociais das UPAS e das situações ocorridas em desfavor

ao usuário no período de ausência das assistentes, Giancarlo de Montemor Quagliarello

informa  que  não  é  de  hoje  que  o  município  vem  movimentando  a  assistência  social,

ressalta que há dos anos atrás houve o fechamento de vários cras que trouxe uma serie de

problemas para o programa de assistência para a família,  informa que não pode retirar

esse profissional da UPA, Laura dos Anjos informa que vários profissionais procuraram o

sisemp trazendo essa demanda, informa que de meia noite ate as sete horas da manha os

profissionais do  serviço  social  não estão trabalhando nas upas,ressalta  que uma outra

preocupação e que esses profissionais que são na maioria mulheres tem que sair das upas

a meia noite,ressalta que o sisemp e solidário a causa das assistentes sociais, Antônio

Granjeiro Saraiva informa que vai fazer uma questão de ordem,ressalta que a conselheira

Joseane  solicitou  apresentação  e  deliberação,  Whisllay  Maciel  Bastos  informa  que  a

unidade tem uma multiforma nesse país,ressalta que tem verificado como funciona as upas

no país e a nossa unidade é uma das melhores,tanto no ponto de vista estrutural como no

provimento de profissionais,ressalta que é necessário considerar que estamos longe de

conseguir  a  excelência  que  se  busca,informa  que  havia  um numero  de  servidores  do

serviço  social  que  era  do  quadro  geral  e  foram  requisitados  pelo  secretario  da

época,ressalta  que  fez  todo  um  movimento  para  não  derrubar  serviços,informa  que  é

necessário reconhecer que a gestão goza de prerrogativas,informa que o fato concreto e

que ficamos com o efetivo de trabalhadores que nos permite fazer o que está implantado

hoje,informa que não existe nenhuma portaria que descreve quantos trabalhadores precisa

ter  na  upa,exceto  a  categoria  medica,o  que  fica  na  mão  do  gestor  de  como

administrar,fazer provimento e a organização de serviços,ressalta que é um serviço que o
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governo federal instituiu e tem um grau de normatização muito superficial,informa que tem

feito  um  movimento  de  ter  o  trabalho  disponível  ate  meia   noite,ressalta  que  acha

incompatível liberar um trabalhador meia noite,ressalta que vai analisar esse pleito,ressalta

que  solicita  que  esse  tema  possa  ser  discutido  em  uma  próxima  reunião, ITEM  11-

Esclarecimento  da  coordenação  da  atenção  básica  sobre  o  complemento  de

recursos humanos em geral na unidade Laurides Lima Milhomem e esclarecimento

sobre a reforma de equipamentos em geral na mesma unidade. João Cardoso Lima

fez a apresentação da demanda da atenção básica sobre  o complemento  de recursos

humanos em geral na unidade Laurides Lima Milhomem e esclarecimento sobre a reforma

de equipamentos em geral na mesma unidade Veruska Azevedo Veras informa que em

relação  ao  centro  de  saúde  Laurides  em  março  houve  a  substituição  dos  médicos

residentes por médicos pesquisadores do programa Palmas para todo, ressalta que nesse

centro de saúde são três equipes com a proposta de ampliar para 4 equipes,informa que

em relação aos técnicos talvez seja porque três técnicos entraram de licença e estamos

remanejando  técnicos  de  outros  centro  para  o  Laurides,ressalta  que  em  relação  ao

processo de uniformes e bolsas o gestor passado tinha um entendimento diferente dessa

nova gestão então foi  decidido montar processo para aquisição de bolsas e uniformes,

Giancarlo de Montemor Quagliarello informa que existe um decreto que foi  publicado

com valores,questiona esse decreto foi revogado? Whisllay Maciel Bastos informa que o

bairro onde fica o centro de saúde Laurides e muito populoso e de fato cabe a ampliação

de serviços, ressalta que houve um momento de descompasso porque naquela unidade

atua também além de profissionais pesquisadores do programa Palmas  para todos atua

residentes e em março houve a saída de uma turma e em março quando a outra turma em

vez de ir direto para a unidade eles foram percorrer e conhecer toda a rede,informa que

agora os profissionais estão trabalhando nessa unidade,ressalta que naquela unidade tem

7 enfermeiras e 3 odontólogos,ressalta  que em relação aos computadores foi  feito  um

processo licitatório  é  chegou 100 computadores,ressalta  que a  empresa que venceu a

licitação não conseguiu comprar o monitor da mesma marca da CPU,ressalta que esta

tentando resolver esse impasse para poder entregar os computadores,informa que não e

só o trabalhador que precisa ser humanizada,mas a comunidade também, Joseane Araújo

Franco informa que desde 2015 o conselho municipal era uma desorganização total e a

mesa diretora daquela época organizaram a reunião para que os pontos de pauta fosse
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solicitado via documento,ressalta que solicitou para o conselho municipal um item de pauta

e  modificaram o  item,informa que  no  inicio  do  ano  foi  constituído  uma comissão  para

modificar  o  regimento  interno  do  conselho  e  essa  comissão  não  cumpriu  os

prazos,considerando que a comissão não cumpriu o prazo e para manter a organização

desse conselho,resolveu solicitar um item de pauta e trazer para o plenário,ressalta que

considerando que estamos  em maio e o conselho municipal de saúde em dezembro o ex

presidente queria que esse conselho fosse referencia para o país e esse conselho não vai

ser  referencia,pois  ate agora nenhuma comissão realizou o seu trabalho da forma que

deveria,informa que foram criadas varias comissões temporárias e essas comissões não

estão trabalhando,ressalta que não sabe qual o objetivo de manter esses problemas no

conselho,mas  Talvez  seja  para  manter  a  morosidade  dentro  do  conselho,para  que  o

conselho municipal de saúde não seja referencia,informa que diante dessa situação vai

fazer uma moção de repudio e encaminhar para o conselho acerca desse acontecimento.

ITEM  11-  Apresentação  da  recomendação  do  Ministério  Publica  Federal.  Veruska

Azevedo Veras fez a apresentação da recomendação do Ministério Publica Federal. ITEM

12  – Informe das Comissões, Sandra Maria Leitão informa que a comissão de educação

permanente se reunião e foi feita uma discussão sobre uma proposta de formação e foi

apresentado na reunião um projeto que já existe na fesp,ressalta que como membro não

acatou porque acredita que esse discussão precisa ser feita no conselho,ressalta que no

projeto  tem varias  proposta  de  formação,ressalta  que  o  encaminhamento  foi  fazer  um

instrumental  de consultas aos conselheiros,ressalta  que tem duas propostas oferecer  a

temática para a formação e os conselheiros escolhem ou os conselheiros registram qual o

tipo de formação que querem e as que foram mas solicitadas e a que será apresentada em

um projeto de formação,ITEM 13 – Informes dos Conselheiros Municipais de Saúde.

Mario  Benicio  dos  Santos informa  que  no  domingo  participava  de  uma  reunião  e

esqueceu o seu telefone e foi embora para outro local, ressalta que mas tarde foi olhar o

seu celular e viu uma foto meio constrangedora e essa foto foi publicada em alguns grupos

de  whatssap  e  houve uma serie  de  questionamento,  ressalta  que alguém usou  o  seu

telefone para publicar essa foto nesses grupos, ressalta que não foi ele que publicou a foto

do senhor Carlos Amastha transformado, ressalta que usaram seu celular para fazer essa

postagem, Maria Roseli de Almeida Pery informa que gostaria de fazer uma orientação

jurídica ao conselheiro Mario Benício, ressalta que o conselheiro deve fazer um boletim de
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ocorrência para que seja apurado o autor desse delito, pois isso é crime,  Leomar Cesar

Brigagão informa que o grupo do whatssap precisa de um administrador,  alguém para

supervisionar  as  postagens,  ressalta  que  tem muita  publicação política,  ressalta  que é

necessário um administrador para o grupo de whatssap do conselho municipal de saúde,

Luis  César Nobre de Mello Cardoso informa que por  uma questão de constituição o

Estado  é  laico,  ressalta  que  o  Conselho  Municipal  de  Saúde  também deve  ser  laico.

Declara que não existe contradição em você ser cristão e defender o Estado Laico e que o

Conselho Municipal de Saúde admite pessoas de diversas crenças (e de não crenças) e

quando se faz a proposta de fazer uma oração no início da reunião não tem participado e

nem vai participar porque acha essa prática incompatível com um Conselho Municipal de

Saúde.  Deixa  claro  que  é  um apenas  um comunicado  para  que  sua  decisão  de  não

participar  não seja vista  como afrontosa e sim uma discordância, Romeu Aloísio Feix

informa que concorda com a fala  do conselheiro  Luis  César,pois  varias  pessoas ficam

constrangida diante dessa situação e são poucas as pessoas que tem coragem de fazer

essa manifestação,informa que a secretaria de saúde deverá fazer essa averiguação junto

aos espaços publico  da saúde,  ITEM 14  –  Informe Mesa diretora.  Antônio Granjeiro

Saraiva informa  que  recebeu  um oficio  da  presidente  da  Fundação  Escola  de  Saúde

Publica  de Palmas solicitando um representante  de usuários  para  compor  o compor  o

comitê de ética,  questiona qual  o  conselheiro  represente dos usuários que gostaria  de

compor o comitê de ética da FESP? Informa que dois conselheiros representantes dos

usuários se manifestaram para participar do comitê de ética,ressalta que os conselheiros

são Leomar Cesar Brigagão  e Sebastião Alves, Antônio Granjeiro Saraiva  colocou em

votação o nome dos conselheiros Leomar Cesar Brigagão e Sebastião Alves para compor o

comitê de ética da FESP,informa que o conselheiro Sebastião Alves foi eleito para compor o

comitê de ética da FESP, Antônio Granjeiro Saraiva fez a leitura  do oficio  SINTSEP N° .

123/2018 .Assunto : Informar a indicação de novos representantes.  ITEM 15– Informe da

secretaria  municipal  de  saúde. Whisllay  Maciel  Bastos informa  que  gostaria  de

apresentar os novos conselheiros representantes do governo, ressalta a quem em relação

ao grupo do whatassap do conselho esta  pesando em sair do grupo,pois o mesmo  não

esta contribuindo com nada,informa que é necessário ter regras no grupo do whatssap,

Antônio Granjeiro Saraiva  vice   presidente do conselho municipal de saúde encerrou a
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reunião às 18h00min, que foi relatada por a secretaria executiva do conselho municipal de

saúde de Palmas.

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________

145
146
147
148
149
150

151
152
153
154
155
156
384

385

386

387

388

389

390

391

392

393

394

395

396

397

398

399

400

401

402

403

404

405


